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El pasado 1 de abril del presente año, asistí a una reunión 

con el director de Servicios Recaudatorios con el objetivo de 

dar seguimiento a las gestiones relacionadas con el 

restablecimiento de los locales popularmente conocidos 

como “Fayuca de la calle Fray Servando”. Durante el 

encuentro, se abordaron diversos aspectos administrativos y 

operativos necesarios para avanzar en la reactivación de 

estos espacios, así como las posibles estrategias para 

garantizar su funcionamiento adecuado y en apego a la 

normatividad vigente. Posteriormente, ese mismo día, nos 

trasladamos a las instalaciones de la mencionada fayuca, 

donde el director tuvo la oportunidad de dialogar 

directamente con algunos propietarios que actualmente 

continúan haciendo uso de sus locales, a fin de conocer de 

primera mano su situación y necesidades. 

 
 
 

El día 3 de abril acudí al inicio de los trabajos de 

arranque de obra en la comunidad de San Cristóbal, 

proyecto orientado a mejorar la movilidad entre las 

distintas comunidades y el municipio. Esta obra tiene 

como finalidad principal brindar mayor seguridad a 

las y los habitantes al transitar por las carreteras de 

nuestra demarcación, así como optimizar el acceso y 

la conectividad en beneficio de toda la población. 

 

 

 

 

El día 3 de abril asistí a la entrega de uniformes al personal 

del SIAPASF, así como equipo de electromecánica y 

rebombeo, con el objetivo de fortalecer las condiciones 

laborales de las y los trabajadores y, al mismo tiempo, 

contribuir a la mejora del servicio que se brinda a la 

ciudadanía. Esta acción forma parte de los esfuerzos por 

dotar al personal del equipo necesario para desempeñar sus 

funciones de manera eficiente, segura y con mayor dignidad. 



 

 

 

El día 3 de abril acudí al arranque de obra para la instalación de paneles 

solares en el sistema Carrillo, ubicado en el Rancho La Luz. Esta iniciativa tiene 

como objetivo impulsar el uso de energías limpias y sostenibles, optimizando 

el funcionamiento del sistema de abastecimiento mediante una fuente de 

energía eficiente y amigable con el medio ambiente. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El día 8 de abril asistí al desayuno organizado por el Presidente 

Municipal en honor a las y los delegados, como muestra de 

reconocimiento a su labor y compromiso con sus respectivas 

comunidades. Durante el evento, también se llevó a cabo la entrega 

correspondiente de sus pagos, fortaleciendo así el vínculo 

institucional y el respaldo a su importante función dentro del 

municipio. 

 

 

 

 

 

 

 

 

El lunes 21 de abril asistí a los honores a la bandera realizados 

en las instalaciones del DIF ubicadas en la avenida Plateros. En el 

mismo acto, se dio inicio a las actividades del programa “Niñez 

en Acción”, el cual tuvo una excelente respuesta por parte de 

madres y padres de familia, quienes acompañaron a sus hijas e 

hijos en esta jornada dedicada a promover valores, participación 

y desarrollo integral en la infancia. 



 

El día 22 de abril asistí a la rehabilitación del sistema de rebombeo Huicot, acción 

que contribuirá a mejorar el abastecimiento de agua en la región. Durante la misma 

jornada, se realizó la entrega de una pipa con capacidad de 15,000 litros, así como 

el arranque formal de la renta de un pozo en la comunidad de Rancho La Luz, con el 

propósito de fortalecer el suministro hídrico y atender de manera más eficiente las 

necesidades de las y los habitantes de la zona. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El día 23 de abril asistí a la sesión de la Comisión de Hacienda y Vigilancia, llevada a 

cabo en la sala de regidores. Durante dicha reunión se abordaron diversos temas 

relacionados con la aprobación del presupuesto del mes de marzo, analizando y 

discutiendo partidas clave para el funcionamiento de distintas áreas 

administrativas. La sesión permitió observar el proceso deliberativo en torno al uso 

responsable y transparente de los recursos públicos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El día 28 de abril asistí a la inauguración del programa "Reviverde", 

la cual se llevó a cabo en el Jardín Obelisco. Este evento marcó el 

inicio de una serie de actividades enfocadas en el cuidado del 

medio ambiente y la recuperación de espacios verdes, 

promoviendo la participación ciudadana y la conciencia ecológica. 



 

 

El día 28 de abril se llevó a cabo una sesión de Cabildo en la que se 

sometió a votación la aprobación del Cabildo Infantil. Durante dicha 

sesión, emití mi voto a favor, reconociendo la importancia de 

fomentar la participación cívica y democrática de las niñas y los 

niños desde una edad temprana. Esta iniciativa representa una 

valiosa oportunidad para que las infancias conozcan el 

funcionamiento del gobierno y expresen sus ideas y propuestas. 

 

 

 

 

 

 

 

El día 28 de abril asistí a la entrega de equipo de 

radiofrecuencia al personal de Protección Civil y 

Bomberos. Este acto representa un avance 

significativo en el fortalecimiento de las capacidades 

operativas de estas dependencias, ya que mejora la 

comunicación y coordinación en situaciones de 

emergencia. 

 

 

 

 

 

 

 

 

El día 29 de abril asistí a la sesión de la Comisión de 

Hacienda y Vigilancia, en la cual se presentó el informe 

mensual correspondiente al mes de marzo, así como 

el informe reglamentario trimestral. Durante la sesión 

se expusieron y analizaron los datos financieros, 

permitiendo conocer el estado actual de las finanzas 

públicas y evaluar el cumplimiento de las metas 

presupuestales establecidas. 



 

El día 29 de abril asistí a la sesión de la Comisión de Servicios Públicos, 

en la cual se presentaron informes sobre los recientes cambios 

realizados en las direcciones de Parques y Jardines, así como en la de 

Panteones. Durante la sesión también se expusieron las acciones 

llevadas a cabo durante el trimestre, permitiendo conocer los avances, 

retos y planes de trabajo en dichas áreas que son fundamentales para 

el bienestar y la imagen urbana del municipio. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El día 29 de abril se llevó a cabo una sesión extraordinaria de Cabildo, 

en la cual se aprobó la entrega de los informes financieros 

correspondientes al mes de marzo y al primer trimestre del año 2025. 

Durante la sesión, se analizaron los datos presentados por la Tesorería 

Municipal, permitiendo evaluar el manejo de los recursos públicos y el 

grado de cumplimiento de los objetivos presupuestales establecidos. 



 

 

El día 5 de mayo se llevó a cabo una capacitación dirigida al personal servidor 

público, con el propósito de brindar las herramientas necesarias para la 

correcta elaboración y presentación de la declaración patrimonial. Dicha 

capacitación se realizó en las instalaciones del Teatro Echeverría y estuvo 

orientada a fortalecer la transparencia y el cumplimiento de las obligaciones 

administrativas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El pasado 7 de mayo asistí a la firma de un convenio con el objetivo de 

beneficiar a los hijos de los trabajadores del municipio. Dicho acuerdo se 

estableció con el Tecnológico de Monterrey, campus Milenio, y con la 

Universidad Autónoma de Fresnillo. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El día 8 de mayo se llevó a cabo el Cabildo Infantil, en el cual cada una de las 

niñas y niños participantes tuvo la oportunidad de exponer sus propuestas e 

ideas. Durante la sesión, se abordaron temas de interés para la comunidad 

desde la perspectiva infantil, con el objetivo de que sus planteamientos sean 

considerados en la toma de decisiones del municipio. Este ejercicio fomenta 

la participación ciudadana desde una edad temprana y promueve una cultura 

democrática e incluyente. 



 

El 12 de mayo asistí a la presentación del artista 

Reyli Barba, quien se presentó en el municipio 

como parte del festejo en honor a todas las 

madres de Fresnillo, con motivo del Día de las 

Madres. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El día 14 de mayo se llevó a cabo la entrega de uniformes a 

la Policía Municipal, en un evento realizado en el Centro de 

Convenciones. Esta acción forma parte del compromiso por 

fortalecer las condiciones laborales del cuerpo policiaco, 

dignificando su labor y mejorando su presentación ante la 

ciudadanía. La entrega de uniformes representa un paso 

importante para reforzar la imagen institucional y la 

confianza en las fuerzas de seguridad. 

 

 

 

 

 

 

 

 

El día 16 de mayo asistí a una reunión en las instalaciones de la 

Universidad Politécnica de Zacatecas (UPZ), en la cual se abordaron 

diversos temas relacionados con la organización del simposio que se 

llevará a cabo en el Teatro Echeverría. Durante el encuentro se 

discutieron aspectos logísticos, de contenido y participación, con el 

objetivo de garantizar el éxito del evento académico y promover el 

intercambio de ideas en beneficio de la comunidad estudiantil y la 

sociedad en general. 



El día 19 de mayo asistí a la Segunda Sesión de Mejora Regulatoria, la 

cual se llevó a cabo en el Ex Templo de la Concepción. Durante esta 

sesión se revisaron avances, propuestas y estrategias orientadas a 

simplificar trámites, eficientar procesos administrativos y fortalecer 

la transparencia en el ejercicio gubernamental. La mejora regulatoria 

es clave para ofrecer servicios más ágiles y accesibles a la ciudadanía. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El día 20 de mayo acudí a una mesa de trabajo de la Comisión de 

Reglamentación, en la cual se analizaron y discutieron propuestas 

de actualización y mejora a diversos reglamentos municipales. Este 

espacio permitió el intercambio de ideas entre los participantes, 

con el objetivo de fortalecer el marco normativo local y garantizar 

que las disposiciones vigentes respondan a las necesidades 

actuales de la ciudadanía. 



 

El día 20 de mayo se llevó a cabo la sesión de la Comisión de Deporte y 

Juventud, en la cual se presentaron a las y los representantes del Cabildo 

Juvenil. Además, durante la sesión se sometió a votación la asignación del 

cargo de Secretario de Gobierno dentro del mismo Cabildo Juvenil. Esta 

actividad forma parte del impulso a la participación activa de la juventud en 

los asuntos públicos, promoviendo el ejercicio democrático y el desarrollo de 

liderazgos juveniles comprometidos con su comunidad. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El día 21 de mayo me reuní con la Secretaría de Obras Públicas con el 

propósito de dar seguimiento y avanzar en la atención de la 

problemática relacionada con la falluca ubicada en la calle Fray 

Servando Teresa de Mier. Durante la reunión se revisaron posibles 

soluciones técnicas y se acordó realizar un proyecto para la 

rehabilitación de las instalaciones, con el objetivo de mejorar las 

condiciones del lugar y atender las necesidades de las y los vecinos de la 

zona. 

 

 

 

 

 

 

El día 23 de mayo se llevó a cabo la sesión de la Comisión de 

Hacienda y Vigilancia, en la cual se analizaron y revisaron los gastos 

correspondientes al mes de abril. Durante la sesión, se presentó el 

informe financiero detallado por parte de la Tesorería Municipal, 

permitiendo evaluar el uso de los recursos públicos y verificar el 

cumplimiento de las disposiciones presupuestales. 



El día 23 de mayo se llevó a cabo el Cabildo Juvenil, un espacio en el 

que las y los jóvenes participantes tuvieron la oportunidad de 

expresar sus ideas, propuestas y preocupaciones sobre el presente 

y futuro de su municipio. Este ejercicio de participación ciudadana 

juvenil permitió visibilizar sus voces y fomentar el interés por los 

asuntos públicos, promoviendo una cultura democrática e 

incluyente desde edades tempranas. 

 

 

 

El día 26 de mayo asistí a la sesión de la Comisión de Desarrollo Social, 

en la cual se presentó un informe sobre las acciones y programas 

implementados durante el presente periodo. Durante la sesión, se 

expusieron los avances alcanzados en materia de apoyo a sectores 

vulnerables, desarrollo comunitario y bienestar social, permitiendo 

conocer el impacto de las políticas públicas en beneficio de la 

ciudadanía. 

 

 

 

 

El día 26 de mayo se llevó a cabo la sesión de la Comisión de 

Agua Potable y Saneamiento, en la cual el director de SIAPASF 

presentó su informe correspondiente al periodo actual. Durante 

la sesión, se dio cuenta de las acciones realizadas en materia de 

abastecimiento, mantenimiento de la red hidráulica y mejoras 

en los servicios de agua potable y saneamiento, permitiendo 

evaluar el desempeño y los avances de la dependencia en 

beneficio de la ciudadanía. 

 

El día 29 de mayo se llevó a cabo el simposio organizado por 

la Universidad Politécnica de Zacatecas (UPZ), el cual tuvo 

como eje central el tema del cuidado del agua. Durante el 

evento se realizaron diversas ponencias orientadas a generar 

conciencia sobre el uso responsable del recurso hídrico. 

Además, se reconoció la participación de niñas y niños que 

contribuyeron con sus dibujos relacionados al tema, a 

quienes se les entregaron obsequios como muestra de 

agradecimiento y fomento a la educación ambiental. 



El día 2 de junio asistí a la ceremonia de honores a la bandera 

realizada en el plantel del CECyTE. Durante el acto cívico se 

destacó la importancia de los valores patrios y se fomentó el 

respeto a los símbolos nacionales entre la comunidad 

estudiantil. Fue un espacio significativo para fortalecer el 

sentido de identidad y compromiso con nuestro país. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El pasado 3 de junio asistí a la firma de un convenio celebrado con 

diversas instituciones universitarias. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El dia 4 de junio se sostuvo una reunión con el Director de SIAPASF 

con el propósito de atender la petición de la ciudadanía para la 

apertura de una calle, lo cual permitirá la instalación del drenaje. La 

dirección se comprometió a apoyar con personal y herramientas para 

llevar a cabo los trabajos necesarios 



 

 

El día 9 de junio asistí a la ceremonia de honores a la 

bandera en el Colegio Fresnillo. 

 

 

 

 

 

 

 

 

El día 11 de junio se llevó a cabo la sesión de la 

Comisión de Desarrollo Rural Sustentable, en la cual 

se presentaron los avances y acciones realizadas 

hasta la fecha 

 

 

 

 

 

 

 

 

El día 11 de junio se llevó a cabo la sesión de la Comisión de 

Reglamentación, en la cual el Órgano Interno de Control (OIC) 

propuso elevar su estatus al nivel de secretaría. Sin embargo, 

se explicó que esto no es posible, ya que dicha modificación 

implicaría la pérdida de su autonomía. 



 

El día 12 de junio se llevó a cabo la sesión de la Comisión 

de Deporte y Juventud, en la cual ambos institutos 

presentaron sus informes de actividades correspondientes 

al presente trimestre. 

 

 

 

 

 

 

 

 

El día 12 de junio se llevó a cabo la sesión de la Comisión 

de Transparencia, a la cual asistió la Dirección de 

Comunicación Social, presentando un informe detallado 

sobre los contratos vigentes con medios de comunicación. 

 

 

 

 

 

 

 

 

El día 12 de junio se llevó a cabo la inauguración de una 

obra en la comunidad de Melchor Ocampo, consistente en 

la rehabilitación de un tramo carretero. Esta acción 

contribuirá significativamente a mejorar la vialidad y el 

tránsito en dicha comunidad 



El día 13 de junio se llevó a cabo la sesión de la 

Comisión de Obras Públicas, en la cual la Secretaría 

correspondiente presentó un informe sobre los 

avances y trabajos realizados durante el presente 

trimestre 

 

 

 

 

 

El día 16 de junio se llevaron a cabo los honores a la 

bandera en la Escuela Evolución. Durante el evento, 

también se realizó la entrega de balones de fútbol y 

baloncesto como parte del fomento al deporte entre los 

estudiantes 

 

 

 

 

 

El día 17 de junio acudimos a la comunidad de El Mezquite para brindar 

apoyo a las familias afectadas por las fuertes lluvias. Se realizó la 

entrega de despensas y se colaboró en diversas necesidades expresadas 

por la ciudadanía 

 

 

 

 

 

 

 

El dia 20 de junio se llevó a cabo la sesión de la Comisión de Transparencia, 

en la cual se citó a la Secretaría Técnica para presentar las páginas web que 

han sido creadas con el objetivo de mejorar la comunicación entre el 

Gobierno Municipal y la ciudadanía, facilitando así el acceso a la información 

y servicios públicos. 



El día 20 de junio se celebró la sesión extraordinaria de 

Cabildo, en la cual se aprobaron dos convenios: uno con la 

Secretaría de la Defensa Nacional y otro con los municipios 

vecinos de Calera, Enrique Estrada, Zacatecas y Guadalupe. 

Esto para obtener una mejor coordinacion con las 

corporaciones estatales y municipales 

 

 

 

 

 

El día 23 de junio se llevaron a cabo los honores a la 

bandera en la Secundaria técnica 74 Durante el evento, 

también se realizó la entrega de balones de fútbol y 

baloncesto como parte del fomento al deporte entre los 

estudiantes. 

 

 

 

 

 

 

 

El día 23 de junio se llevó a cabo la sesión de Comisiones 

Unidas, conformadas por la Comisión de Gobernación, la 

Comisión de Seguridad Pública, la Comisión de Tránsito y 

Vialidad, y la Comisión de Reglamentación. El propósito de 

dicha sesión fue analizar y aprobar la propuesta para que el 

servicio de Tránsito sea municipalizado. 

 

 

 

 

 

El día 24 de junio se llevó a cabo la sesión de la Comisión de 

Hacienda y Vigilancia, con el propósito de presentar y dar 

cuenta de los gastos realizados durante el mes de mayo 



 

El día 25 de junio se llevó a cabo el Primer Foro de Diálogo Juvenil 

sobre el Cuidado del Agua. En dicho espacio se abordaron diversos 

temas y problemáticas relacionadas con la gestión y preservación del 

recurso hídrico en el municipio 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El día 27 de junio se llevó a cabo el arranque de obras en las 

colonias Francisco Villa, Abel Dávila y Las Aves. Estas acciones 

tienen como objetivo mejorar la vialidad y reforzar el 

alumbrado público, con la finalidad de incrementar la 

seguridad en dichas colonias. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El día 28 de junio se llevó a cabo la sesión de Cabildo, en la cual se 

aprobó la municipalización del servicio de Tránsito. Esta decisión 

tiene como finalidad garantizar una mejor administración de los 

recursos destinados al área, así como fortalecer el control y la 

gestión de la vialidad en el municipio. 



GESTIONES MES DEL TRIMESTRE 

 
El día 22 de abril atendí una solicitud ciudadana relacionada con la 

reparación de un socavón que se abrió en la vía pública. Tras recibir el 

reporte, procedí a canalizar la petición a la dependencia 

correspondiente, con el fin de que se realizaran los trabajos 

necesarios para garantizar la seguridad de los peatones y 

conductores que transitan por la zona. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Los días 24 y 27 de abril realicé la gestión de 15 pipas de 

agua, en respuesta al grave problema de desabasto que 

enfrenta nuestro municipio. Gracias a la coordinación con el 

jefe del Departamento de Pipas, el Ing. Vladimir, fue posible 

concretar esta gestión, logrando que las 15 unidades fueran 

distribuidas y entregadas en diversos domicilios del 

municipio, beneficiando directamente a las familias 

afectadas por esta situación. 



 

 

El dia 29 de abril atendí a la delegada de Laguna Blanca, quien me 

solicitó intervenir para gestionar la reparación de un tramo que 

requiere mantenimiento. Me comprometí a dar seguimiento a esta 

solicitud y realizar las gestiones correspondientes ante las áreas 

competentes, con el objetivo de atender esta necesidad que 

impacta directamente en la movilidad y seguridad de las y los 

habitantes de la comunidad. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El día 29 de abril llevé a cabo la entrega de 

pelotas en el Centro de Desarrollo 

Comunitario (CDC) de la colonia Benito 

Juárez, con motivo del Día del Niño, con el 

objetivo de brindar un momento de alegría y 

recreación a las niñas y niños de la colonia. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El pasado 7 de mayo realice la entrega de despensas en la Colonia Ecológica, 

beneficiando a los residentes de la comunidad. 



 

El pasado 8 de mayo realicé la entrega de obsequios con motivo 

del Día de las Madres, destinados al convivio que se llevaría a 

cabo en el Centro de Desarrollo Comunitario (CDC) de la colonia 

Benito Juárez. 

 

 

 

 

 

 

El 16 de mayo realicé la gestión del Teatro Echeverría como sede del 

Simposio de Biotecnología UPZ 2025, destinado a recibir a más de 

480 jóvenes. Asimismo, gestioné el apoyo económico para los 

ponentes invitados: el Dr. Jesús Alvarado Flores, del Centro de 

Investigación Científica de Yucatán, quien presentó la ponencia 

'¿Cómo se mide la toxicidad en el agua?', y la Dra. Diana L. Cárdenas 

Chávez, del Tecnológico de Monterrey, campus Puebla, con la 

ponencia titulada 'Río Atoyac: fuente de desafíos y oportunidades 

para la biotecnología'. poco de texto 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El 19 de mayo asistí, como invitada, a la comida organizada con 

motivo del Día de las Madres en la comunidad Estación San 

José. En este evento, me acompañaron el secretario Eduardo 

Paniagua y la Lic. Cecy Sucunza. Durante la celebración, hice 

entrega de 15 obsequios de parte de su servidora, con el 

propósito de que las madres de esta comunidad disfrutaran de 

una tarde especial y agradable 



 

 

 

 

 

 

 

El 12 de junio recibí a ciudadanos de distintas colonias 

de Fresnillo con el propósito de atender y gestionar las 

problemáticas relacionadas con sus recibos de agua 

potable en el cual les ayudo aproximadamente con 25 

recibos del agua potable. Esta acción tuvo como objetivo 

refrendar el apoyo que les he brindado de manera 

individual para la resolución de sus casos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El 18 de junio llevé a cabo la entrega de un kit de jardinería, 

gestionado por su servidora, con el objetivo de contribuir al 

mejoramiento del jardín y la capilla del lugar. Tuve el gusto de 

contar con la compañía del Mtro. Luis Fernando Badillo Méndez, 

secretario de Servicios Públicos, durante esta entrega. 

 

 

 

 

 

 

El 28 de junio llevé a cabo la entrega de una chapa para el salón 

de usos múltiples de la colonia Barrio Alto, con el objetivo de 

mejorar la seguridad y funcionalidad de este espacio comunitario. 


